
 

“INDICA AO EXECUTIVO MUNICIPAL A NECESSIDADE DE 

TROCAR TODAS AS LAMPADAS DA QUADRA DO GINÁSIO 

MUNICIPAL “ENORI ALVES GARCIA” POR LAMPADAS DE LED.” 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 Como é de conhecimento de todos, ocorrem constantes quedas de 

energia em nossa cidade, motivo pelo qual, mesmo a energia voltando rapidamente as 

lâmpadas da quadra citada demoram a acender e voltar à normalidade, por isso segundo 

técnicos da parte elétrica, o recomendado seria trocar as lâmpadas por lâmpadas de led, que 

são mais modernas e consequentemente mais econômicas.  

 

Além do mais esta indicação também atenderá o anseio dos 

desportistas que agendam um horário na semana para utilizar o espaço, e quando acontece 

o problema relatado acima, o horário acaba praticamente passando sem que possam 

usufruir de fato. 

 

Na esperança de proporcionarmos sempre melhores condições para a 

pratica esportiva neste município, haja vista que são notórios os benefícios que as práticas 

esportivas e de lazer trazem para a sociedade.  

 

Assim sendo, espero contar com o apoio dos Nobres Colegas 

Vereadores e do atendimento desta por parte do Executivo.  

 

Plenário das Deliberações “Senador Jonas Pinheiro”, 02 de Março de 2021. 

 

 

JOSÉ MARIO ALIEVI 

Vereador 
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